
请修整道路

梁先生4 月 2 日来电：

山城区通往汤阴的路现在成

了“蹦迪”路，路上坑坑洼洼，

行车不平稳， 有些路段还很

泥泞，安全隐患多，希望相关

部门能把路修好。

晨报见习记者 白瑞

晨报讯（见习记者 陈海

寅 叶晓伟）

3

月

16

日， 开发

商对新区佳和汽车旅馆小区

化粪池经常被堵一事给出了

“马上解决”的承诺。 但事隔半

月，该小区的化粪池仍然没有

疏通。

污水依然横流

3

月

31

日，记者来到了黎

阳路西段的佳和汽车旅馆小

区。“化粪池比以前堵得更厉

害了。 开发商的承诺为什么迟

迟不能兑现？ ”小区的一位住

户说。

4

月

1

日， 记者又接到了

该小区居民梁先生打来的热

线电话：“小区脏得不成样了，

脏水一直堵到门口，走路不方

便，味儿还特别大。 ”

开发商： 尽快

制订解决方案

记者再次采访了该小区

开发商金泰置业有限公司的

委托人李先生。 他告诉记者，

他已把此事向公司的主要负

责人反映过了，但没有得到回

复。 而且，公司现在处于歇业

状态，他不便出面管理此事。

记者又采访了该公司的

股东华先生。 华先生说：“公司

的法人代表姓贾，因病没在鹤

壁，目前他已授权孩子和李先

生做他的委托人。 要解决佳和

汽车旅馆小区的事，可以由法

人代表召集股东开会，共同协

商此事。 ”

4

月

2

日， 李先生在接受

采访时却表示：“公司只有两

个股东———贾总和华总。 我只

是贾总的委托人，这件事也要

经过华总的同意。 ”

对于李先生的回答，华先

生则表示：“公司在名义上是

两个股东，实际上是

4

个。 上

次股东们开会时决定，以后公

司的所有事务必须经所有股

东签字同意才能实行。 所以这

件事也必须由所有股东共同

协商解决。 ”

记者将此事反馈给李先

生后， 他表示对此不是很清

楚，但会尽快制订解决方案。
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晨报讯（见习记者 陈海

寅）路面上写着醒目的“严禁

停车”字样，过往客车却视而

不见

,

停在禁停标识处招揽乘

客。

4

月

3

日，记者在新区

107

国道与九州路交叉口看到这

样一幕。

“到新乡、郑州的乘客上

车了！ 快点儿，走不走？ ”在一

辆长途中巴车上，售票员正热

情地招揽乘客。 几位在此地候

车的乘客上车后，中巴车才缓

缓开动。

在不到

20

分钟的时间

内，记者看到有数十辆客车先

后在此停车揽客，也有乘客陆

陆续续来此候车，偌大的禁停

标识在司机和乘客面前形同

虚设。

采访中， 一些乘客表示，

这地方以前是可以停车的，

他们都是在这儿等车， 已经

习惯了。 “跑到汽车站路远

不说， 票价也贵。 在这儿拦

车可以跟司机讲价钱。” 一位

乘客说。

对此，一些司机说：“之前

都是在这儿停车，最近才有了

禁停标识。 但乘客在此候车，

我们总不能不停吧？ 其实我们

也怕被扣分罚款，但看到别的

车停这儿都没事，附近也没交

警， 我们也就顺便拉几个乘

客。 ”

“主管部门应该加强这方

面的管理，如果每天都有交警

在这里值班，看看哪辆车还敢

在这儿停？ 乘客自然也就去车

站候车了。 ”从事教育工作的

刘先生说。

4

月

3

日下午， 记者将此

事反映给了市交巡警支队三

大队， 相关工作人员告诉记

者， 他们会如实地汇报给领

导，一定重视此事。

夜市过后
垃圾遍地

晨报讯（见习记者 白

瑞）每到下午，新世纪广场西

区步行街上就摆满了各种小

吃摊。 晚上

10

时过后，各种

垃圾散落一地，脏乱不堪，既

污染环境， 又影响了附近居

民的生活。

4

月

5

日晚

6

时， 记者

在步行街上看到， 小吃摊主

们已经摆开了“阵势”。 烧烤

炉散发出刺鼻的油烟味儿，

街上随处可见被丢弃的竹

签、塑料袋、纸屑等物。 可无

论摊主还是顾客都对此视而

不见。

“我感觉这里就是夜市，

不像商业步行街， 地上经常

有很多垃圾， 这里的环境卫

生很差。 ”市民姜女士说。

晚上

10

时左右，经营小

吃生意的摊主们开始收拾桌

椅板凳，准备离开。但他们并

没有清理地上的垃圾。 在步

行街上随处可见污水油迹，

散发出难闻的气味。 据一位

路人介绍， 这是小吃摊主将

刷锅刷碗的污水倒在了路

上。

“摊主也不会理会地上

的垃圾， 收摊之后垃圾遍地

都是， 只能等到第二天早上

由环卫工人来收拾。”步行街

一家店铺老板说，“步行街上

脏乱差的情况已经有一段时

间了， 既污染环境又影响市

容，希望能得到有效治理。 ”

请注意安全

新区王先生 4月 3日来

电： 在黎阳路中段一中年男

子骑电动车边打手机边在快

车道上急速行驶， 为躲闪一

辆轿车， 慌乱中撞在了路边

的绿化带上。 他呼吁市民一

定要注意交通安全。

晨报见习记者 陈琛

请别在此停车

新区韩女士4 月 6 日来

电：最近，经常有几辆大客车

晚上停靠在牟山一区门口的

泰山路上， 占据了大半人行

道，给过往行人造成不便。

晨报见习记者 李崇
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“ 禁停”成虚设 停车为揽客

晨报讯（见习记者 甄

宜 通讯员 王志芳）近

日，消费者王女士到山城工

商分局红旗工商所投诉，称

其刚买的羽绒服经某洗衣

店干洗后竟然变色，找店主

索赔未果。工商所接到投诉

后， 经过两次调解，

4

月

2

日，王女士获得了

260

元钱

的赔偿。

前不久，王女士把刚刚

购买的一件羽绒服送到位

于长风路中段的一家洗衣

店干洗。可王女士催问了五

六次，这家洗衣店才把衣服

给她洗好，谁知当王女士接

过她的衣服时，却发现这件

大红色羽绒服已经变了色，

背面还有大片的白色。气愤

的她当即拒绝取衣服，要求

洗衣店赔偿她的损失。但店

方却认为不是自己的操作

问题，而是王女士的衣服存

在质量问题。

山城工商分局红旗工

商所接到王女士的投诉后，

工作人员来到洗衣店调查

取证， 又和王女士一起到

购买羽绒服的那家服装店，

服装店老板向工作人员提

供了服装厂的电话， 经过

询问当地工商局注册情况

得知， 这是一家正规的服

装厂， 服装并没有质量问

题。

最后大家都把目光投

向了这家洗衣店的洗涤剂

上。 经过鉴定， 店里的洗

涤剂中含有大量的脱色成

分， 由于洗衣店使用劣质

的洗涤剂， 才导致了王女

士的衣服变色， 执法人员

再次与洗衣店协商。 经调

解， 该洗衣店态度有所改

变， 最后同意工商所的意

见， 赔偿李女士

260

元。

请走西环线

于女士 4 月 3 日来电：

在山城区山城路和朝霞街交

叉口西段，每天都有载重

1.5

吨以上的大货车沿街道行

驶。 本来规定让这些大货车

走西环线， 但仍有一些司机

直接穿街道。这样做很扰民。

晨报见习记者 叶晓伟

4 月 2 日，200 多箱假冒伪劣烟花爆竹被集中销毁。

当日，市安全生产监督局、市公安局、供销社联合对春节

期间检查没收的 200 多箱 1000 万响假冒伪劣烟花爆竹

进行了集中销毁。 晨报记者 赵永强 摄

《管道经常堵 小区总被淹》后续报道

管道堵塞仍未解决
开发商：尽快制订解决方案

衣服干洗变色
市民投诉获赔

晨报讯（见习记者 陈

琛）“我这几天接手机电话

时，总是有几个‘来电不详’

的电话。 ”

4

月

5

日新区马

先生忐忑不安地说，“我手

机上有来电显示功能，怎么

会出现号码不详的电话？以

前也没接过这种电话。到底

接还是不接？不知该怎么办

才好。 ”

带着马先生的疑问，记

者随机采访了兴鹤大街上

的行人，几位受访市民表示

很少遇到这种情况。

接到过这种电话的市

民几乎都以不予接听的方

式处理。当记者询问他们不

接听电话是否会担心误事

时，市民陆女士回答说：“不

会， 一般电话都有来电显

示。为什么打电话要隐藏自

己的电话号码，又不是保密

机关，这样的陌生电话打来

总不会有什么好事，干吗要

自找麻烦？ ”

记者随后来到移动公

司九州路营业厅，客户室工

作人员告诉记者：“像马先

生遇到的这种情况，也有客

户反映过，这种现象是来电

方隐藏自己电话号码造成

的。客户遇到号码不详的来

电，尽量别接。 如果接听一

定要谨慎， 千万别上当受

骗。对于响一两声铃声就停

的陌生来电， 也不要回电

话， 当心被不怀好意之人

‘忽悠’，浪费钱财。 ”

“ 来电不详”接听须谨慎

淇滨区社会治安“ 大巡防”启动
4 月 3 日， 淇滨区社会治安巡防队员在新区街头巡

逻。 当日，淇滨区社会治安“大巡防”启动仪式在新世纪广

场举行。 淇滨区对原有的专职巡防队员进行了整合培训，

并增配 32辆电动摩托巡逻车， 配合淇滨区公安分局开展

社会治安大巡防工作。 晨报记者 赵永强 邓少华 摄

高血压是目前世界上最常见的心血管疾病之一，

其最大危害是造成人体血管硬化、堵塞、破裂，重症时出

现脑溢血、（中风）心梗、偏瘫、肾功能衰竭、猝死等现象，

是破坏心脑肾器官的“无形杀手”。

中国中医疑难病研究中心高血压专家组，汇集了国

内众多的医学专家， 在长期与国内外同仁交流的基础

上，针对西药治标不治本、副作用大、需要长期服药等弊

端，多年来翻阅大量古今名著，博采名医偏方之精华，通

过大量的实验，反复论证，精选三十多味名贵中药，运用

尖端科技纳米萃取技术提取超浓缩纯中药制剂“强肾愈

压康”。该药具有平稳降压、疗效好、无毒副作用、不反弹

等功效，它打破了高血压需要长期服药的历史，是高血

压治疗史上的里程碑。

“强肾愈压康”能快速有效地溶解血管中已形成的

血栓、血垢，清除血液垃圾，让血液在血管中畅通流动，

从而解决高血压引起的头痛、头晕、失眠、手脚麻木、肌

肉酸痛、胸痛、心悸、易紧张疲劳等症状，还可抑制心、

脑、肾等重要器官气质性病变。经国家权威机构验证：该

药具有平肝降压、滋阴潜阳、补气益血、解痉稳压、调节

血脂、软化血管、养血活络等功效。且疗程短、见效快、无

毒副作用， 一般患者用药 5～8 天体内供血环境改善；

15～30 天血压平稳下降，由高血压引起的脑血栓、冠心

病、视力模糊等并发症明显改善。 用药 2～4 个疗程，高

血压患者血压正常，即可康复停药，彻底解决了患者需

要终生服用西药的痛苦。 经我中心和北京协和医院、广

安门医院等十多家医院 35000 多例患者临床用药，有效

率达 100%、治愈率达 98%以上。

敬告患者：为扶持弱势群体，构建和谐社会，本中心

从即日起开展“献爱心、送健康”大型优惠活动，其间药

费一律半价。（注：凡用药 7～15 天无效全额退款，10 年

内反弹一律免费用药。一次性购买两个疗程可赠送一个

疗程的药品。外地患者可以“药到付款、零风险购药”，全

国 3198 个城市都可以办理。 ）

咨询电话：010-87030658� 87030659

联系人：李彦盛

医院地址：中国中医疑难病研究中心（北京延庆

科技总院）

高血压不再终身服药已成现实

纯中药制剂 不需长期服药


